LA SEGUNDA (STGO-CHILE)
 04.07.2003

 19.12x12.81
 2
 Pág. 28

Familiares de militares procesados irrumpen en escena

Agrupación que los reuniría emitió declaración afirmando que sus parientes también "son víctimas".

No sólo la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos levantó su voz tras la declaración hecha ayer por ocho tenientes generales (r) que fueron parte del Alto Mando entre 1973 y 1990. En la contraparte, la hasta ahora inédita Agrupación de Familiares de Mártires, Procesados y Detenidos de las Fuerzas Armadas y de Orden emitió hoy una

declaración —suscrita por el organismo, pero que no menciona a sus dirigentes— donde pide que se considere a sus parientes también como víctimas, por cuanto "los que han sido asesinados, los hoy procesados y detenidos, no pidieron participar en el Pronunciamiento Militar y en determinados cargos, en las jerarquizadas instituciones respectivas".

Agregan que ellos sólo "respondieron, como profesionales de las armas, a los principios y valores insertos en sus mentes desde niños, en sus respectivas Escuelas Matrices".

Y recordaron que "el Juramento a la Bandera hecho por todos ellos, entre otras cosas dice: «....obedecer con prontitud y puntualidad, las órdenes de mis superiores y poner todo empeño en ser un soldado valiente, honrado y amante de mi Patria» ¡Eso hicieron!".

El organismo también afirmó que fue el Partido Socialista y su XXII Congreso Nacional en Chillán, quienes "dividieron el país y lo

condujeron a la crisis más profunda que haya conocido nuestra querida patria desde su creación. Y hoy muchos de ellos están en el gobierno, están legislando y están de jueces de quienes fueron llamados para levantar nuevamente nuestro país".

Por ello, señalan que "nuestros familiares también tienen derechos humanos, no sólo los terroristas y los que propiciaron la lucha armada". Y fustigaron a los jueces que llevan las causas de DD.HH., por cuanto "la mayoría de los procesados son por la inventada ficción del secuestro permanente".